
  建設水道常任委員会会議記録（概要） 

 平成２３年６月１７日（金） 

  開  会  午前９時０分 

  

 【議  事】 

 ○議案第４８号 「市道路線の認定について」 

 ○議案第４９号 「市道路線の廃止について」 

  

中村委員  議案第４８号「市道路線の認定について」及び議案第４９号「市道路線

の廃止について」は、一括審査にしてはどうか。 

  

石井委員長  議案第４８号「市道路線の認定について」及び議案第４９号「市道路線

の廃止について」は、一括審査とすることでよいか。（委員了承） 

  

 【補足説明】 な  し 

 【質  疑】 

浅野委員  案内図１の開発は、何戸住宅が建つ予定なのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 ６戸の予定です。 

  



桑畠委員  開発業者はどこか。 

  

師岡建設総務

課長 

 株式会社住協です。 

  

矢作委員  廃止路線は、市道１－２号線をＬ字型にまたいで認定されていたが、同

様な認定は他にあるのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 交差点などにおいては、路線が交差し、またがって認定されています。

  

桑畠委員  交差点をまたがって市道認定してもかまわないのか。 

  

沖本建設部長  県道と市道が重複している路線もあり、管理については、上位路線が行

うことになっています。 

  

浅野委員  案内図３の道路については、安全対策上、設置位置を変更したとの話を

聞いているが、当初はどの辺だったのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 当初の相談では、現在地よりも下富片側交差点寄りに設置する予定でし

たが、下富片側交差点に近いため、開発業者と協議の中で、可能な限り交
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差点から離れるよう設計の変更を指示し、案内図３の位置に決まったもの

です。 

  

浅野委員  昨日の議案質疑の部長答弁にあった、今後の安全対策について、具体的

な対策はあるのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 関係部署との協議になりますが、カーブミラー等の設置になると思いま

す。 

  

浅野委員  カーブミラーの設置予定場所はどこか。 

  

師岡建設総務

課長 

 今後の関係部署との協議になります。 

  

桑畠委員  案内図３の開発業者はどこか。 

  

師岡建設総務

課長 

 株式会社住協です。 

  

桑畠委員  案内図４の開発業者はどこか。 
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師岡建設総務

課長 

 株式会社住協です。 

  

西沢委員  案内図４の開発は、何戸住宅が建つ予定なのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 ２７戸の予定です。 

  

桑畠委員  この場所は、もともと農地で民家があったと記憶しているが、既存宅地

で開発の許可が出されたのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 昭和４５年の市街化調整区域の都市計画決定以前より、宅地として利用

されていましたので、開発の許可は可能です。 

  

桑畠委員  下水道の整備状況はいかがか。 

  

師岡建設総務

課長 

 整備されています。 

  

桑畠委員  案内図５の開発業者はどこか。 
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師岡建設総務

課長 

 株式会社アーネストワンです。 

  

桑畠委員  案内図６の開発業者はどこか。 

  

師岡建設総務

課長 

 株式会社山口企画設計です。 

  

矢作委員  案内図６の開発は、何戸住宅が建つ予定なのか。 

  

師岡建設総務

課長 

 １９戸の予定です。 

  

桑畠委員  案内図７の開発業者はどこか。 

  

師岡建設総務

課長 

 個人の方です。 

  

 【質疑終結】 

 【意  見】 

浅野委員  議案第４８号について、案内図３の安全対策を今後関係部署と協議して
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いくとのことなので、十分な協議をお願いして賛成の意見とします。 

  

 【意見終結】 

 【採  決】 

 議案第４８号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

 議案第４９号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

  

 ○ 閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うことと

決定した。 

  

 散  会  午前 ９時１５分 
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